

# だいすキッズ★ニュース

東学区安全活動少年団  
東学区だいすキッズ  
事務局  
2011年1月17日発行  
No.13

12月14日(火)、福山市役所にて行われました。この活動は、「年末年始に並びに火災の防止等を図り、誰もが安全安心を実感できる福山市の実現」を目指し毎年行われています。だいすキッズの参加も

## 年末警戒パトロール出発式

### 参加



#### 隊員たちの声

こえ  
声

● 商店街に居た人たちが『頑張って』と声を掛けてくれたことがうれしかった。だいすキッズのみんなと一緒に協力して活動することの大切さを学びました。

(6年 清水)

● 福山でもいろいろな悪いことをする人がいるから、このパトロールで悪い人がへるとうれしい。(3年 猪原)

(3年 福嶋)

● 短い距離だつたからもつとたくさん歩いてみたかった。でも、ぶじにパトロールができた良かったです。

(3年 猪原)

● プレゼントのキーホルダーがとても良かったです。(3年 母)

● 今年初めて『だいすキッズ』の活動に参加させてもらつたのに、子どもたちは最後まで歩きぬくことができました。

みんなすばらしい子もたちだと感じました。(3年 母)

● 寒い中での活動だったのに、子どもたちは最後まで歩きぬくことができました。



パレード終了後、福山駅前でたくさんのカメラに囲まれました!! 一緒に歩いた「ミス・ぱら」のお姉さんとも一緒に写真を撮ってもらいました(@・・@)



● プレゼントのキーホルダーがとても良かったです。(3年 母)

● 保護者の方の感想



☆ 昨かたけど最後まで話を聞きました。  
☆ 僕たちのフラカードが用意されていたよ



● みんなに悪い事はやってはいけないとつたえられたことがよかつたです。(3年 橋高)

● みんなに悪い事はやってはいけないとつたえられたことがよかつたです。(3年 能宗)

● これからも、ちいきを守りたいです。(3年 川崎)

● たくさん的人に写真をとつてもらえて、だいすキッズが有名になつて良かったです。

● 今回の活動で僕たち6年生は最後になりました。3年生から5年生は、来年もだいすキッズを頑張つていつてもらいたいと思います。「だいすキッズ」という団体がもっととたくさんの人に知つてもらえるように活動してください。今回の活動では、僕たちの住んでいる福山市でいろいろな事件が起つていて、たちの事を知つてもらえた事が、良かったと思いました。そして、まちの人たちに僕たちの事を知つてもらえた事が、良かったと思いました。今日は、寒



※※あとがき※※  
新年明けましておめでとうございました。今年度のだいすキッズの活動は、年末警戒パトロールですべて終わりました。この1年たくさんの方々に支えられ、事故なく終えられました。子どもたちはほんとに素直で元気な子ばかりで、楽しく明るく活動することができました。今後もたくさんの方々に支えられ、広島県を代表できるようになります。ありがとうございます。(M.S.)

